
Département de l'Ain 
Arrondissement de Belley 

VILLE D'HAUTEVILLE-LOMPNES 

CONSEIL MUNICIPAL DU 27 OCTOBRE 2015 

PROCES VERBAL 

,....,,,.....,,.....,,.....,,....,, 

L'an deux mille quinze, le vingt-sept octobre, à vingt heures, le Conseil Municipal d'Hauteville-Lompnes, 
dfünent convoqué le vingt octobre deux mille quinze, s'est réuni en séance ordinaire, sous la présidence de 
Monsieur Bernard ARGENT!, Maire. 

Membres présents : MM. ARGENT! Bernard, BLElN Jean, BLONDIAUX Bruno, BOURGEAIS Didier, 
BURATO Bernard, FERRARI Jean, HARNAL Sébastien, PESENT! Philippe, PIFFADY Philippe, RABUT 
Jacques, SAVEY Didier, ZANI Guy, Mmes BARDON Fabie1me, BOURDONCLE Annie, JOLY Fabienne, 
MACI-!ON Annie, PALAZZI-ZANI Nelly, ROSIER Nicole, TRAIN! Marie, TREUVELOT Catherine. 

Membres absents excusés: MM. CHAPUIS Gérard (pouvoir à M. BLEIN Jean), VIRARD Philippe (pouvoir 
à Mme JOLY Fabie1me), Mmes CARRARA Carole (pouvoir à M. BOURGEAIS Didier), MASNADA Isabelle 
(pouvoir à Mme ROSIER Nicole), PERNICE Laetitia, ROTARU Maria. 

Membre absent: Mme THIBERT Monique. 

Secrétaire de séance: M. HARNAL Sébastien. 

La séance est ouverte en présence de 20 conseillers}' 4 pouvoirs ayant été déposés, soit 24 votants en 
début de séance. 

En amont de la séance, Monsieur le Maire propose à l'assemblée d'ajouter différents points en ordre du jour 
c01nplé1nentaire, en questions diverses 

- Décision modificative n° 1 : budget énergie
- Décision modificative n° 2: budget eau
- Ad1nission en non-valeur de produits irrécouvrables : budgets eau et assainissement
- Remarques au sujet des colis remis par le CCAS aux pers01mes âgées, à la demande de Mme
Catherine TREUVELOT

Le Conseil Municipal, 

APPROUVE à l'unanimité l'ordre du jour complémentaire, tel qu'exposé ci-dessus. 

Comme de coutume, Monsieur le Maire fait part à l'assemblée des évènements se rapportant à l'état 
civil, survenus sur la connnune depuis le dernier conseil, à savoir :

Monsieur le Maire fait part également du décès de Monsieur Helmut SCHWENZER et salue sa mémoire 
pour le travail accompli sur le Bugey lorsqu'il était Conseiller Général, Vice-Président du Conseil Général 
de l'Ain, Président du Syndicat Mixte de Belley, Président des Conseils d' Administration des centres 
hospitaliers de la commune. 
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